

Programm Januar 2019

Freitag, den 04. Januar 2019

Wir treffen uns wieder zum gemeinsamen Frühstück und können unsere weihnachtlichen Erlebnisse austauschen und natürlich das Neue Jahr noch einmal gemeinsam begrüßen. Auf ein gesundes und fröhliches „Neues Jahr“

Samstag den 05. Januar 2019

Wie bereits am 21.11.2018 angekündigt, fahren wir nach Düsseldorf in die Mitsubishi-Halle und erleben das tolle Programm von „Holiday on Ice“

- Ausverkauft !! -

Mittwoch, den 09. Januar 2019

Das Museum Ludwig in Köln bietet uns eine Ausstellung der großen Malerin Gabriele Münter. Die Künstlerin malte Klassiker, wie Ansichten rund um Murnau am Staffelsee. Dort lebte sie auch und galt als farbzauberische Malerin von Landschafts-Ideen. Sie gehörte zu den Mitgliedern der Blauen Reiter.

Dienstag, den 15. Januar 2019

Das Stadtmuseum im Freih.-vom-Stein-Haus bietet uns ebenfalls Kunst – Auf zu Neuen Ufern – Der Sammler, Frank Brabant, hat über Jahrzehnte eine phantastische Sammlung ab dem 19. Jahrhundert bis zum Ende des 20. Jahrhunderts aufgebaut. Die Ausstellung zeigt eine repräsentative Auswahl von über 600 Objekten der Sammlung.

Freitag, den 18. Januar 2019

„Hier werden sie geholfen“ gab es einmal einen Slogan! Tatsächlich wird Ihnen von der jungen Generation wieder geholfen und zwar beim Bedienen Ihres Handy's. Lassen Sie sich informieren wie viel Spaß dieses kleine Gerät machen kann, wenn man es gelernt hat.

Bitte anmelden !!!!!

Samstag, den 26. Januar 2019

Es gibt wieder Spaß beim Besuch in der Komödie in der Steinstraße in Düsseldorf. Titel – Drei Männer im Schnee – Wahrscheinlich ist Ihnen das Buch von Erich Kästner aus der Jugend bekannt. Der Millionär Tobler, ein exzentrischer Geheimrat will die Menschen studieren. Er reist als Gewinner eines Preisausschreibens unter anderem Namen ins Grandhotel. Dort lernt er Fritz Hagedorn kennen, der allerdings ein arbeitsloser Ingenieur ist, aber ebenfalls das Preisausschreiben gewonnen hat. Im Hotel kommt es allerdings zur Verwechslung, man hält den armen Hagedorn für den Millionär. Richtig Unordnung kommt in die Gesellschaft des Hotels, als Toblers Tochter mit Haushälterin angereist kommen und die Verwirrung komplett machen. Viel Spaß!

Mittwoch, den 30. Januar 2019

Auch im Neuen Jahr wird wieder gewandert. Wie jede Wanderung im „Neuen Jahr“ landen alle Wanderer zum Schluss bei einem Umtrunk. Es geht traditionsgemäß in den Knipprather Wald.